

1000号記念特集

ありがとう これからも、ずっと……



「広報もばら」は、昭和28年の発行から、今号で1,000号を迎えました。

いつもご愛読いただきありがとうございます。今回は、「広報もばら」の歩みを振り返るとともに、広報紙だけではない現在の情報発信について特集しました。

千葉県船橋市に大型ショッピングセンターらぼーとオープン

石油ショックによる物価急上昇

札幌冬季オリンピック開催

テレビアニメ「サザエさん」放送開始

電気洗濯機、電気冷蔵庫、テレビが「三種の神器」と呼ばれる

NHKが日本で初のテレビジョン本放送を東京で開始

広報もばら63年の歩み

昭和28年6月 第1号の広報「茂原市広報」を発行。

※タブロイド判、2ページ、毎月1回、10日発行、定価1部2円

昭和30年7月

第1回茂原七夕まつりを開催

昭和44年1月号

「茂原市広報」から「広報もばら」へタイトル変更

昭和47年5月

茂原・本納合併

昭和48年4月号

タブロイド判をB5判へ変更

昭和56年4月号

マイシティMOBARA掲載開始

昭和56年6月

朗読ボランティア「みずすまし会」発足



▲現在と同じく豪華な七夕飾り



▲日本納町との合併を伝える記事



▲B5判に変わり18ページになりました



▲マイシティモバラは市内のできごとを写真と文章で紹介。当時のロゴにも注目!

※「タブロイド」…新聞判型の一つで、日本では横273mm×縦406mmサイズ
 ※「みずすまし会」…目が不自由な方々に広報もばらや本の朗読などを録音し宅配しているボランティア団体